
令和５年度 かごしまコンパクトなまちづくりプラン推進協議会 会議記録【概要】 
会 議 の 名 称 令和５年度 かごしまコンパクトなまちづくりプラン推進協議会（第 2回） 

開 催 日 時 令和５年１１月２２日（水）１４時３０分～１５時４０分 

開 催 場 所 教育総合センター３階 第１～３研修室 

出 席 者 

（委 員） 

 

（事務局） 

委員９名（うち代理出席１名）、欠席５名、事務局 

北﨑会長、増留委員、川畑委員、永山委員、迫委員、萩元委員（代理）、野元委員、

森委員、阿部委員 

日髙都市計画部長、山中都市計画課長、 

上野都市計画課主幹、その他都市計画課職員 

傍 聴 者 数 なし 

事 務 局 鹿児島市 建設局 都市計画部 都市計画課 

会 次 第 

１ 開 会 

２ 議 事 

  〇かごしまコンパクトなまちづくりプランの見直しについて 

   ・パブリックコメント手続等の実施結果 

・かごしまコンパクトなまちづくりプラン改定原案 

３ 報告事項 

〇住宅及び誘導施設の立地動向等について 

〇誘導施策の進捗状況について 

４ 閉 会 

主 な 意 見 等 

 

 

● パブコメにおいて、公共交通に関する意見が多数出されているが、関係部署と

連携を図っているか。 

 ⇒庁内会議を開催し、関係部署と連携しながら取り組みを進めている。 

 

● 住民説明会での「桜島港周辺を地域生活拠点に位置付けたほうがいいのでは」

という意見については、「都市マスを踏まえて当面、現状を維持する」としてい

るが、都市マスが住民の認識と合っていないのではないか。 

 ⇒現在、桜島支所周辺を地域生活拠点に位置づけているが、桜島港周辺の今後の

土地利用動向等を踏まえ、検討したい。 

 

 


